

PlantaDoce.

ADN

El Hospital Sant Pau promociona talento 'in house' para dirigir su instituto de investigación

Jordi Surrallés, que lidera el servicio de genética del Hospital de Sant Pau desde 2017, ha sido nombrado director de la Fundació Institut de Recerca del centro catalán.

PlantaDoce
16 oct 2019 - 10:23



El Hospital Sant Pau de Barcelona promociona talento de la casa. Jordi Surrallés ha sido nombrado director de la Fundació Institut de Recerca del centro hospitalario catalán, según ha informado la institución a través de un comunicado.

Surallés dirige el servicio de genética del Hospital de Sant Pau desde 2017, es el máximo responsable del Biobanc de reparación de ADN y es investigador principal del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Raras (Ciberer). El directivo es especialista en el campo de los síntomas de predisposición al cáncer.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-hospital-sant-pau-promociona-talento-in-house-para-dirigir-su-instituto-de-investigacion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El director de la la Fundació Institut de Recerca del Hospital Sant Pau también ha dirigido más de cuarenta ayudas de investigación y es inventor de cinco patentes.

Surrallés tiene experiencia postdoctoral en Holanda y Finlandia. Además, puso en marcha su equipo de investigación en la Universidad Autónoma de Barcelona, donde actualmente es catedrático de Genética.

El Hospital de Sant Pau atiende anualmente a más de 35.000 enfermos ingresados y más de 145.000 urgencias. En las consultas externas se reciben cada año 350.000 visitas y en el hospital de día se atienden más de 75.000 usuarios. La instalación cuenta con más de 130 puntos de hospital de día.